
VOL .  66 ,  NO 2

Conventum 170e cours

JUIN 2025

Info
Bulletin

LES ANCIENS  LES ANCIENS  
DU 170DU 170ee COURSCOURS
SE SONT  SE SONT  
RETROUVÉS  RETROUVÉS  
LE SAMEDI  LE SAMEDI  
7 JUIN DERNIER  7 JUIN DERNIER  
À L’OCCASION  À L’OCCASION  
DE LEUR DE LEUR 
CONVENTUMCONVENTUM

Nous étions près de 90 anciens à nous 
réunir dans notre cher Collège et tous 
étaient unanimes : nous nous sentions 
encore « à la maison ». La sensation de 
retourner dans un lieu où nous avons vécu 
des étapes déterminantes de nos vies était 
unique et nous nous trouvions tous très 
chanceux de pouvoir vivre cette expérience.

La soirée a débuté sur le coup de 16 heures 
avec un cocktail de bienvenue durant lequel 
tout un chacun pouvait renouer avec leurs 
anciens camarades. Dame Nature était au 
rendez-vous et nous a offert une superbe 
et chaude journée d’été. Preuve que la 
mémoire est une faculté qui oublie, nous 
étions presque tous surpris de constater 
l’absence de climatisation au Collège. 

Plusieurs d’entre nous en ont profité pour 
se regrouper à l’extérieur afin d’échapper à 
la chaleur du hall d’entrée (comment avons-
nous survécu aux examens du ministère ?!) 
et d’admirer le panorama qui a beaucoup 
changé depuis le jour où nous avons franchi 
les portes du Collège pour la dernière fois.
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COMITÉ ORGANISATEUR 
Catherine Bernard, Jean-Sébastien Nadon, 
Alexandre Laroque, Alexandra Gosselin 
et Louis-Philippe Lemay.

Pour briser la glace et nourrir le sentiment 
de nostalgie qui nous animait tous, nous 
avons ensuite eu la chance de redécouvrir 
des endroits mythiques du CLA. Guidés 
par les légendes que sont Julie Laporte, 
Étienne Villeneuve et Yves Dubois, nous 
nous sommes séparés en trois groupes 
pour arpenter les corridors de notre ancien 
chez nous. Nous avons ainsi visité la Vieille 
Chapelle, l’iconique dôme, l’intimidante 
crypte ainsi que notre très cher local 
H-302 qui nous a rappelé de bons – et 
moins bons – souvenirs! Finalement, 
question de raviver une plaie qui, pour 
certains, était enfin cicatrisée, nous avons 
visité l’incroyable complexe sportif, dont 

la construction aura hanté nos deux 
dernières années de fréquentation sans 
que nous puissions en profiter, puisque 
l’inauguration a eu lieu l’année suivant 
notre graduation – en septembre 2018.
 
Pour nous remettre des émotions que cette 
visite nous a procurées, nous nous sommes 
tous réunis dans la salle de récréation 
décorée et aménagée pour l’occasion, où 

nous avons pu prendre 
un verre en participant 
à un quiz qui testait nos 
souvenirs et notre niveau 
d’attention durant la 
visite guidée du Collège. 
Catherine Morin s’est 
illustrée en remportant 
ce sympathique jeu 
questionnaire. Bravo !

Le service du repas a 
suivi en formule cocktail 
dînatoire composé d’une 
douzaine de bouchées 
variées et savoureuses.

Ce format raffiné et convivial a été 
apprécié de tous. En outre, nous croyons 
qu’il est important de le souligner que les 
personnes avec des restrictions alimen-
taires ont été prises en charge de manière 
exceptionnelle, merci sincèrement 
au Traiteur Rive-Nord pour son 
professionnalisme irréprochable !
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Durant la soirée, nous avons pu visionner 
un montage multimédia qui nous a 
fait revivre nos cinq années au Collège. 
Plusieurs fous rires ont été déclenchés par 
le visionnement de ce montage! Merci à 
tous ceux et celles qui nous ont partagé ces 
précieuses archives!

Une fois bien rassasiés, quelques 
courageux ont foulé la piste de danse!  
DJ Blem a enchaîné les succès qui ont 
marqué le début des années 2000 :  
de Sean Paul à Justin Timberlake en 
passant par Shania Twain et sa fameuse 
danse en ligne. D’ailleurs, merci à 
Marjorie Pleau-Martin d’avoir filmé ce 
délicieux moment! 

La soirée officielle s’est terminée à  
23 heures, mais nous avons été plusieurs 
à vouloir prolonger le plaisir. Nous nous 
sommes donc dirigés vers le Maître Edgar 
où nous avons pu continuer à discuter et 
à rattraper le temps perdu jusqu’au petites 
heures du matin. 

Nous le savons tous, la vie déboule à  
toute vitesse et avoir eu le privilège de 
faire pause le temps d’une dernière soirée 
tous ensemble, dans ce qui était autrefois 
notre chez nous, a été plus qu’agréable. 
Revoir des gens que nous avions perdus 
de vue, mais avec qui nous avons partagé 
des moments importants de nos vies, a été 
sans aucun doute très touchant. 
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Nous tenons à remercier chaleureusement 
Manon St-Hilaire et Hans Glaude 
de nous avoir épaulés et dirigés dans 
l’organisation de l’événement. Leur bonne 
humeur, leur engagement (et les cocktails 
qu’ils nous ont servis avec une efficacité 
redoutable) ont grandement contribué 
au succès de la soirée. Il va sans dire que 
de nous permettre de tous nous réunir 
plusieurs années après notre graduation 
est un privilège immense. Il s’agit sans 
aucun doute d’une tradition qui ajoute 
à la richesse de cet établissement et qui 
renforce notre sentiment d’appartenance 
pour notre alma mater. 

Finalement, merci à vous tous, chers 
collègues du 170e cours, qui avez répondu 
présents et fait de cette soirée un moment 
chargé en émotions, en fous rires et en 
retrouvailles chaleureuses.

Votre comité organisateur, 
Catherine Bernard, Alexandra 
Gosselin, Alexandre Larocque, 
Louis-Philippe Lemay 
et Jean-Sébastien Nadon.
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